

## Mahasiswa PMM Inbound Unimal Lakukan Kontribusi Sosial di Sekolah Pedalaman Aceh Utara



Mahasiswa PMM Inbound Unimal Lakukan Kontribusi Sosial di Sekolah Pedalaman Aceh Utara. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Banda Baro** - Puluhan mahasiswa PMM (Pertukaran Mahasiswa Merdeka) inbound Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam kelompok meutuah, pada kesempatan Modul Nusantara, melakukan pengabdian kepada masyarakat melalui kegiatan kontribusi sosial di SD Negeri 3 Banda Baro, Gampong Cot Jabet, Kecamatan Banda Baro, Aceh Utara, Sabtu (2/12/2023).

Kegiatan ini bertema "Pembentukan Karakter melalui Project Pancasila", dilaksanakan dalam 1 hari dan diikuti oleh seluruh siswa dan dewan guru. Safriana selaku dosen pembimbing mahasiswa menyampaikan bahwa kegiatan dimulai dengan senam pelajar pancasila dan senam maumere, dilanjutkan dengan project pancasila mulai dari kegiatan ayo mendaur ulang sampah non-organik menjadi barang bernilai ekonomis, edukasi anti-bullying menggunakan karakter wayang, dan rawat bumi-rawat aku melalui proyek ecoprint.

“Kami mengucapkan terima kasih banyak kepada pihak sekolah terutama kepala sekolah atas penerimaan yang luar biasa, mudah-mudahan kegiatan ini dapat bermanfaat bagi sekolah dan siswa-siswa semua terutama dalam membagikan motivasi dan minat belajar setelah berjumpa dengan mahasiswa dari berbagai kampus yang ada di Indonesia,” ujar Safriana.

Agustina, selaku Kepala Sekolah SD Negeri 3 Banda Baro tidak menyangka mahasiswa dari berbagai universitas dan berbagai provinsi di Indonesia mengunjungi sekolah di pedalaman Aceh Utara.

“Kami sungguh tidak pernah menyangka didatangi mahasiswa – mahasiswa hebat dari berbagai universitas yang ada di Indonesia dari seluruh nusantara. Kami berterima kasih kepada pihak Unimal serta adik-adik mahasiswa nusantara, mudah-mudahan kehadiran mahasiswa nusantara ini menambah dan meningkatkan semangat dan motivasi belajar siswa kami di pedalaman ini,” ungkapnya.

Ali Amrullah, salah satu mahasiswa Prodi Antropologi yang berasal dari Universitas Tadulako, Sulawesi Tengah, merasakan perasaan senang terlibat dalam kegiatan ini dan dari awal sampai selesai.

"Kami juga ingin melakukan kontribusi sosial ini dengan memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat Aceh Utara. Alhamdulillah saya sangat senang dan bangga bisa terlibat aktif dalam kegiatan kontribusi sosial ini bersama puluhan mahasiswa lainnya dari berbagai universitas di Indonesia. Kolaborasi ide dan gagasan dalam kontribusi sosial ini kami harapkan dapat bermanfaat bagi SD N 3 Banda Baro terutama bagi siswa-siswa. Kami tadi mendamping dalam pembuatan karya melalui proyek," pungkas Ali. [fzl]

**Tanggal:** 05 December 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#), [Nasional](#), [Modul Nusantara](#), [MBKM](#),